



畠中和彦さん(手前左から2人目)のアドバイスを受けながら  
プログラミング作業をする部員=上富田町岩田で

# プロに学び精度向上

**プログラミング  
コンテスト前に  
上富田中パソコン部**

上富田町岩田、上富田中学  
校のパソコン部はこのほど、  
第1回U-16プログラミング  
コンテスト和歌山大会(田辺  
工業高校主催)を前に、プロ  
のエンジニアを講師に迎えて  
対戦型ゲームのプログラミン  
グ作業を行った。

県が高度なプログラミング  
教育を提供する「きのくにI  
CT(情報通信技術)教育」  
ラミング作業を続けた。途中、  
午後4時から始まった部活  
動で、部員たちは個々にパソ  
コンに向かい、黙々とプログ  
ラミング作業を続けた。途中、  
2回目の来校となつた。

大会では、幕盤自フィール  
ドの上で参加者が作成したプ  
ログラム同士を戦わせる。  
長矢拓将君(3年)は「プ  
ログラミングは楽しい。セン  
スと考え方一つで可能性が広  
がる。優勝できたらいいなと  
思つ」と話した。部長の赤松  
観音さん(2年)は「大会前  
にプロの方に分からぬい点を  
丁寧に教えてもらえてよかつ  
た」と喜んでいた。

畠中さんは「みんな勘が良  
い吸収が早い。将来が楽しみ」  
と目を細めた。  
大会は8日、田辺市あけぼ  
のにある田辺工業高校で開か  
れる。上富田、東陽、白浜の  
3中学校から18人が出場する

